

西信中学校だより

【教育目標】

自学・友愛・鍛錬・奉仕

第13号

令和2年7月3日（金）

福島市立西信中学校長



美術部3年佐々木滯さんの作品

美術部が作品を掲示！

美術部が今まで製作してきた作品を、校内の階段の踊り場などにある掲示板に、掲示しました。

カレンダーや花の絵などが掲示してあり、生徒たちが毎日鑑賞しています。これからは1，2年生の作品も出てくるとのこと、楽しみです。校内に輝きと潤いを与えてくれます。これからもがんばってください。

西信中の伝統を受け継ぐ！

『「秀峰吾妻の清風を受け教師と生徒が心を合わせ強く美しい校風を作りあげよう」

本校の玄関ロータリー

前にある石碑の銘文である。厳しくも美しい自然に囲まれて育つ西信中生が、強くたくましい体と美しい心を持つようになることを、50年以上も前から、西地区の方々には希求してやまなかったのだろう。自主・自発・自治に磨きをかけ、強く美しい校風をつくりあげていこうではないか。（校長）』

（生徒会広報紙「月刊せいしゅんぶん6月」から）

生徒たちは、新型コロナウイルス感染症による臨時休業で遅れている学習を挽回すべく、そして拡大防止のための「新しい生活様式」を身に付けるべく、3年生を先頭に、日々学習に、部活動に、生徒会活動にがんばっています。

（7月15日（水）に定期テストを実施します。）



男子バスケ部朝のあいさつ運動



1年生技術の作品（なす）



2年1組理科の授業